



## **JETZT BEWERBEN! –**

Studienreise nach Wien, Österreich zu den Themen Städtebau und Zentralismus mit Besuch der Karl-Marx-Höfe, des Wiener Rathauses, des Stadtentwicklungsprojekts Seestadt-Aspern und Besichtigung der Stadt

Die Ausrichtung von Städten auf eine Zukunft, die die Bedürfnisse von Menschen mit nachhaltigem Ressourcenumgang und bezahlbarer Lebensqualität vereint, birgt große Herausforderungen und großes Potenzial. In Wien zeigt sich dies auf besondere Art und Weise. Als eine der wenigen europäischen Metropolen hat es die Stadt mit umsichtiger Wohnungspolitik geschafft die Mieten auf einem bezahlbaren Level zu halten, während sie gleichzeitig eine der lebenswertesten Städte der Welt ist.

Vom **22.- 25. September 2022** wollen wir mit 12 Teilnehmer\*innen im Rahmen einer Studienreise nach Wien, Österreich, fahren. Wir wollen bei dieser Reise die Karl-Marx-Höfe und die derzeitige Sonderausstellung Roter Waschsalon besuchen, eine Führung durch das Rathaus wahrnehmen und mit Expert\*innen vor Ort über Stadtplanung und Zentralismus sprechen. Des Weiteren wollen wir die Seestadt-Aspern im 22. Bezirk der Stadt Wien besichtigen, zurzeit eines der größten städtebaulichen Projekte Europas.

Die Kosten für Unterkunft, Anreise, Tickets sowie Verpflegung werden größtenteils über Mittel aus dem „Ring politischer Jugend in Hamburg e.V.“ (RPJ) gedeckt. Für die restliche Finanzierung müssen wir einen Eigenbeitrag in Höhe von **ca. 60€ pro Person** erheben. Die genaue Höhe können wir erst mitteilen, wenn alle Buchungen für Transport und Unterkunft abgeschlossen sind.

Möchtest Du bei der Studienreise dabei sein? **Dann bewirb dich bitte bis Freitag, den 07.07.22– 24:00 Uhr per E-Mail an [Jusoshamburg@spd.de](mailto:Jusoshamburg@spd.de)**. Voraussetzung für die Bewerbung ist, dass du volljährig bist, da wir die Betreuung von Minderjährigen nicht gewährleisten können. Wir bitten um eine Bewerbung mit einem aussagekräftigen Motivationsschreiben, da wir abhängig von der Zahl der Bewerber\*innen möglicherweise eine Auswahl treffen müssen.

Das Vorbereitungstreffen wird am Montag, den 19.09.22, ab 19 Uhr im Kurt-Schumacher-Haus stattfinden und kann für alle Mitreisenden als obligatorischer Termin angesehen werden.

Für Fragen oder Anregungen stehen wir gerne bereit.

Mit solidarischen Grüßen

*Für das Organisationsteam*

Frederic Artus, Alica Hunteman und Tom Hinzmann